



Antwort zur Anfrage Nr. 1504/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend **Fußgängerüberweg an der Straßeneinmündung Am Pulverturm/Am Gautor (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Am 15. September 1966 wurde im Einmündungsbereich am Pulverturm ein Fußgängerüberweg eingerichtet.

Durch die Schließung der Kupferbergterrasse und der Germanikusstraße sowie der Einrichtung einer Einbahnstraße Am Pulverturm waren die Voraussetzungen für einen Fußgängerüberweg nicht mehr erfüllt. Der Fußgängerüberweg wurde daher 1990 entfernt.

Dies wurde dem Ortsbeirat 1990 auch auf Grund einer Anfrage von Herrn Zindorf mitgeteilt.

Mainz, 24.08.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
Beigeordneter